



もうすぐ運動会

4月に1年生を迎えてから、はや一ヶ月が過ぎようとしています。皆様におかれましては、ゴールデンウィークはどのように過ごされましたでしょうか？この時期体調を崩す児童も多いですので、保護者の皆様におかれましては、お子さんの体調管理に十分にご留意ください。

さて、5月24日(土)は運動会があります。先日教職員で、グラウンドの整備をしたり、練習で使うテントを一張立てたりしました。また、5・6年生は係を決めるなど、それぞれが運動会で果たす役割も決めました。当日は、保護者の方を始め、多くの方が来校されることを今から楽しみにしています。

今回の学校通信でも、学校での様子を少し報告します。

5月2日 一年生を迎える会(春の遠足)

当日は、前日の雨の影響もあり、体育館で1年生を迎える会をしました。少しはにかみながら自己紹介をする1年生を優しく見守る在校生の姿が印象的でした。どの1年生も、はっきりと最後まで伝えることができました。

2枚目の写真は、縦割り班に分かれて、ピンポン球を運びリレーをしているところです。2人の児童が人差し指と人差し指の間にピンポン球を挟み、落ちないようにゴールを目指します。勢いよく駆け足で進むペアや慎重にゆっくりと進むペア、それぞれのペースでがんばりました。同じ縦割り班の児童が、大きな歓声を上げながら応援していました。

3枚目の写真は、縦割り班でクイズに解答をしているところです。各グループの6年生が中心となり、班の意見をまとめていました。6年生にとっては今回初めて、班のリーダーとなったこともあり、班をまとめることの難しさと充実感を味わうことができたようです。

1年生を迎える会を終えた後は、大浦崎公園に行きま



した。その頃には、天気も回復し、児童が楽しみにしていた弁当を食べるなど、春の日だまりの中で、遠足を楽しむことができました。

今回の1年生を迎える会（春の遠足）では、運営委員会の5・6年生が中心となり、会の司会をしたり、出し物の進行をしたりしました。初めて全校児童の前で話す児童も多く、会が終わった後に「緊張した。」「足が今でも震えている。」と話してくれた子もいました。

高学年の児童が、学校の中での役割を感じることができた貴重な時間になったようです。



4月23日 交通安全教室

交通安全教室では、1・2年生が学校の前にある信号機のない横断歩道を使って、警察官から安全な横断歩道の渡り方を教わりながら、実地訓練をしました。交通安全協会の方にお手伝いいただきながら、安全に訓練を進めていきました。

3～6年生の児童も体育館に集まり、自分の命を自分で守ることの大切さについて学びました。警察官の方がクイズ形式でお話をしてくださったこともあり、児童一人一人が自分事として交通安全について考えることができたようです。



「令和7年度子供の学習費調査（文部科学省）」のお願い

文部科学省から、学習費調査の依頼をされました。これは令和7年度の一年間に保護者の方が支出した児童一人当たりの経費等の状況を把握するためのものです。全国約1,600校が対象となっています。なお、対象は各学年男女4名ずつとなっています。対象のお子さんのいる家庭については、資料を届けるとともに、担任からお電話を差し上げます。ご協力ください。

5月の行事予定

5/8(木)	歯科検診(1~3年, ふれあい)	5/9(金)	尿検査
5/16(金)	運動会全体練習開始	5/20(火)	SC相談日AM, 諸費引落日
5/24(土)	運動会		
5/27(火)	運動会予備日	5/28(水)	プール清掃
5/29(木)	内科検診(5, 6年)		

6月の行事予定

6/2(月)	引き渡し訓練	6/3(火)	内科検診(3, 4年)
6/10(火)	内科検診(1, 2年, ふれあい), SC相談日PM		
6/13(金)	眼科検診	6/10(火)	プール開き
6/20(金)	諸費引落日	6/26(木)	耳鼻科検診